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REGUER A COORDENADORIA DE LtMPElA uREANA. QUE
REALIZE 0 SERVIÇO DE PODA DE ARVORES NA RUA
SHIRLEY MARIA FARIA ( JARDIM sÃo JOSE ).

SENHOR PRESIDENTE

SoIIoIIamos desta Coordenadoria de LImpeza que providencie, por nua
equipe Iécmca. serviço de pode de árvores, locahz'adas na RQA SHIRLEY
MARIA FARIA NA CALCADA DO POSTO DE SAUDE uas SAO JOSE

Assum, REQUEREMOS na forma RegimemaI e depois de uma-I
(: PIenàno desta Egrégla Casa Legislatwa seja olicIadc (: Em: 8:
Prefeno Mummpal, para que este delermme que a Coordenauoua a.»
LImpeza Urbana (CLLJ) realIze o serwço de pºda de árvores aqu
especmcado

Sala das Sessões, 03 de março de 2020

MAURÍCIO GASPARINI
Vereador , PSDB
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